

Präs: 01. Juli 2004 Nr.: 2210/J-BR/2004

ANFRAGE

der Bundesräte Gottfried Kneifel
und Kolleginnen

an den Bundesminister für Verkehr, Innovation und Technologie
betreffend Hochwasserschutzbauten in Österreich

Das Hochwasser im Jahre 2002 hat in weiten Teilen Österreichs erheblich
Schäden angerichtet.

Die unterzeichneten Bundesräte stellen daher an die Bundesministerin für
Verkehr, Innovation und Technologie nachstehende

Anfrage:

1. Wie viele und welche neuen Projekte für Hochwasserschutzbauten oder Sanierungen von bestehenden wurde seit dem Hochwasser in welchen Gemeinden Österreichs durchgeführt oder geplant?
2. Wie hoch sind Kosten für die einzelnen Maßnahmen?
3. Inwieweit gibt es Finanzierungszusagen von Seiten des Bundes/ solche Projekte?

Gottfried Kneifel
Horst Berger
Paul Salig
Wolfgang Schmid